

[Das Eigentum des ehemaligen Militärkommandanten Borisov wurde in Spanien verhaftet](#)

14.12.2023

Ukrainische Strafverfolgungsbehörden und die spanische Polizei haben die Immobilien des ehemaligen Chefs des regionalen TCC von Odessa und der SP von Odessa, Jewhen Borissow, die sich in Spanien befinden, durchsucht. Dies teilte das State Bureau of Investigation am Donnerstag, den 14. Dezember mit.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Ukrainische Strafverfolgungsbehörden und die spanische Polizei haben die Immobilien des ehemaligen Chefs des regionalen TCC von Odessa und der SP von Odessa, Jewhen Borissow, die sich in Spanien befinden, durchsucht. Dies teilte das State Bureau of Investigation am Donnerstag, den 14. Dezember mit.

Die Untersuchung ergab, dass Borisov zwei Immobilien in der Stadt Marbella in der Provinz Malaga gekauft hat.

Insbesondere arrangierte er im Dezember 2022 im Namen seiner Mutter den Kauf eines Hauses im Wert von mehr als 4 Millionen Euro mit einer Gesamtfläche von 857 Quadratmetern auf einem Grundstück von 1.530 Quadratmetern. Und im Februar 2023 kaufte er zusammen mit seiner Frau eine Bürofläche im Wert von über 500.000 € mit einer Gesamtfläche von 223,9 Quadratmetern.

Bei der Durchsuchung beider Immobilien wurden Dokumente beschlagnahmt, die das Eigentumsrecht und die Verfügungsgewalt über die genannten Immobilien durch Mitglieder der Familie Borissow belegen.

„Auf der Grundlage der gesammelten Beweise und des Ersuchens des State Bureau of Investigation durch die zuständige Behörde des Königreichs Spanien wurde Arrest über diese Villa und die Büroräume verhängt“, heißt es in der Nachricht.

Wir werden daran erinnern, dass am 28. Juni der Militärkommandant von Odessa, Eugene Borisov, entlassen wurde. Dies geschah nach einem hochkarätigen Skandal: Journalisten entdeckten in Spanien das Eigentum seiner Familie für Millionen von Euro. Die Immobilien und teuren Autos wurden bereits während des großen Krieges gekauft.

Am 25. Juli beschloss das Kiewer Bezirksgericht Petschersk eine Präventivmaßnahme für Borysov zwei Monate Haft mit der Möglichkeit einer Kautions in Höhe von 150 Millionen Hrywnja.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 290

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.